

CARMEN

Ateliers autour d'un opéra-paysage itinérant
Gratuits sur inscription, ouverts aux débutant.e.s



Renseignements auprès de l'Espace de vie sociale de
Carrières-sur-Seine au 01 39 57 78 50

CARMEN

De **Georges Bizet**

Avec les artistes de **la compagnie Maurice et les autres**

Opéra paysage en extérieur pour dix interprètes de notre temps

Carmen, c'est l'opéra dont on connaît tous les tubes, « L'amour est un oiseau rebelle » en tête. Jeanne Desoubeaux et sa troupe de dix excellents chanteurs et musiciens nous entraînent dans la ville pour jouer leur Carmen, une version resserrée **à découvrir en plein air !**

Depuis sa création en 1875, l'histoire de Carmen, la femme indépendante tuée par son amant, a toujours choqué et interrogé. Jeanne Desoubeaux entend faire résonner l'œuvre avec les problématiques de notre temps, du harcèlement de rue aux féminicides, en passant par les violences sociales. Itinérant, le spectacle divise le public en plusieurs groupes qui sont autant de parcours invitant à suivre un personnage en particulier. Fidèle au mythe, résolument contemporain et d'un très haut niveau musical, un parti pris qui s'annonce passionnant !

En marge de cette création inédite, la ville de Carrières-sur-Seine s'associe avec la compagnie Maurice et les autres pour proposer **à des jeunes de 14 à 25 ans de participer à des ateliers de découvertes et de pratiques.**

Au programme de **ce stage gratuit, ouvert aux débutant.e.s**, trois séances / ateliers :

1. Faire du théâtre à l'extérieur : quel paysage naturel peut-on prendre comme cadre ?
2. L'opéra : un défi parlé-chanté
3. Carmen : comment faire résonner une oeuvre classique avec les problématiques de notre société ?

Les ateliers sont construits pour proposer une initiation au théâtre, à la musique et à la mise en scène. Chacun des ateliers peut se suivre indépendamment des autres.

**Venez vous initier au théâtre et à la musique
avec un opéra en plein air !**